



Toutes les équipes sont mobilisées au sein du CHLA !

L'ensemble des professionnels du Centre Hospitalier Layon Aubance (qui rassemble 4 structures implantées à Brissac-Quincé, Martigné- Briand, Thouarcé et Faye d'Anjou) se mobilise pour préserver le moral des résidents.

Bien évidemment les mesures de confinement sont respectées à la lettre. Les résidents sont invités à rester à leur domicile, le restaurant est fermé, les animations collectives sont suspendues.

Néanmoins, nous faisons tout pour maintenir le lien avec les familles et avec les résidents.

Depuis le 20 mars 2020, les familles peuvent maintenir le lien avec leurs aînés, par des Visio visites. Les animateurs font le tour des résidents avec la tablette, pour les mettre en lien via Skype, avec leurs enfants ou petits-enfants. L'équipe d'animation, aidée des professionnels para médicaux et de soins proposent des accompagnements individuels au domicile du résident.



Nous prenons le temps de discuter avec eux, de les accompagner dans la rédaction de leur courrier, et leur proposons des activités comme des jeux de mots, des temps de lecture, la revue de presse, des quizz musicaux,... De la musique est diffusée dans les maisonnées.

Nous leur proposons également de se promener à tour de rôle dans le jardin afin qu'ils puissent profiter du soleil, marcher un peu et faire un peu de jardinage.

